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La construcción de la nueva glorieta entre los barrios
Virgen de la Salud, Caliu y Molinos de Félix, en la
avenida de Monóvar, avanza a buen ritmo. La Concejalía
de  Inversiones  y  Servicios  Públicos  Sostenibles  está
llevando a  cabo esta  obra  para  suprimir  el  cruce  de
semáforos existente, un punto de mucha condensación de
tráfico que dificulta la unión de ambos barrios. Con un
presupuesto de 72.300 euros, se incluye dentro del Plan
Elda Renace.

Este  cruce  provocaba  problemas  de  tránsito  para  los
vehículos que acceden a las barriadas anexas, “además
de  dificultades  peatonales,  con  tramos  de  aceras

estrechas,  pavimento  en  mal  estado  o  desniveles
inadecuados que producen incomodidades haciendo
que los itinerarios peatonales no sean cómodamente
accesibles”, indican desde el Consistorio.

La creación de la glorieta del puente de Monóvar
avanza a buen ritmo
17/01/2022

La nueva rotonda junto al puente de Monóvar concluirá en poco más de un mes | J.C.
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Conectará dos barrios de la localidad | J.C.

Estas obras permitirán mejorar la accesibilidad peatonal
de las calles anexas a este cruce, al mismo tiempo que
"se  aumenta  la  fluidez  del  tráfico  al  sustituir  los
semáforos por una nueva glorieta,  pues este  lugar
soporta  una  gran  afluencia  de  tráfico  al  conectar  la
carretera de Monóvar con la avenida Novo Hamburgo,
lugar de circunvalación exterior de la ciudad al dirigir el
tráfico al Paseo de la Mora y hacia la avenida de Ronda".

“La construcción de una glorieta en el cruce del Puente de
Monóvar da respuesta a la petición de la población de
los barrios Virgen de la Salud y Molinos de Félix, ya que
era el  punto de unión de ambas zonas de Elda y su
complejidad dificultaba el paso de personas y vehículos”,
ha  señalado  el  concejal  de  Inversiones  y  Servicios
Públicos Sostenibles, José Antonio Amat.

La población lleva años pidiendo una solución a este punto |
J.C.
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